



Schaffhausen, 19. März 2020

Coronavirus – Betreuungsangebot im Kanton Schaffhausen für Kinder vom 1. Kindergarten bis zur 6. Primarklasse

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat am Montag, 16. März 2020 entschieden, dass bis mindestens am 19. April 2020 kein Präsenzunterricht an den Schulen mehr stattfindet. Die Kantone haben für die notwendigen Betreuungsangebote für Kinder zu sorgen, die nicht privat betreut werden können. Der Regierungsrat des Kantons Schaffhausen folgt diesen Bundesvorgaben.

Im Sinne der allgemeinen Solidarität und gemeinsamen Verantwortung bitten wir Sie jedoch eindringlich, Ihre Kinder – wenn immer möglich – zu Hause zu betreuen (ohne Einsatz von Grosseltern).

Betreuungsangebote

Kitas, Krippen und Horte bleiben ohne Einschränkungen in Betrieb. Bisher dort betreuten Kindern steht das Angebot weiterhin zur Verfügung.

Neu wird in allen Schulgemeinden ein Not-Betreuungsangebot in den Schulen organisiert. Das Betreuungsangebot in der Schule ist für alle Kinder – insbesondere für Schülerinnen und Schüler des Kindergartens und der Primarschule – vorgesehen, deren Eltern die Betreuung zuhause nicht übernehmen können, weil sie beispielsweise im Gesundheitswesen, bei einer Blaulichtorganisation oder in anderen Bereichen arbeiten, welche für die Versorgung der Bevölkerung unerlässlich sind. Es soll nur in Fällen beansprucht werden, in denen Sie die Betreuung Ihrer Kinder nicht anders organisieren können.

Wenn Sie eine Betreuung Ihrer Kinder an den Schultagen dringend benötigen, füllen Sie das entsprechende Anmeldeformular aus. Senden Sie es an die auf dem Anmeldeformular angegebene Mail- bzw. Postadresse. Mit einer umgehenden Anmeldung erleichtern Sie den Gemeinden die Planung. Nach Anmeldung erhalten Sie eine Bestätigung mit den Angaben zum Betreuungsstandort.

Für die Verpflegung Ihres Kindes während der Betreuung in der Schule sind Sie als Erziehungsberechtigte zuständig (Znüni, Lunchpaket über Mittag, Zvieri).

Beachten Sie allfällig weiterführende Informationen (wie z.B. Übersetzungen) auf der lokalen Corona-Bildungswebseite Ihrer Gemeinde: sh.ch/corona > Bildungswesen

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung in dieser aussergewöhnlichen Situation.

Freundliche Grüsse
Kanton Schaffhausen
Erziehungsdepartement

Der Vorsteher:

Christian Amsler, Regierungsrat